Ma Cruz Ciprés

Hospital de Sant Rafael Como dijo Platón "el comienzo es la parte más importante de toda tarea", pero según mi opinión, la despedida es la más difícil de realizar.

Aquí termina mi etapa como directora de la revista Annals d'Oftalmologia, tras un periodo de tres años en los que he intentado mantener el nivel y el impulso que le dio el Dr. Prat. No ha sido tarea fácil, tampoco nadie dijo que lo fuera, lo realmente cierto es el gran equipo de profesionales con los que he trabajado estos años, los componentes del comité editorial, los integrantes del comité científico, así mismo los que han colaborado con el envío de artículos para su publicación en la revista, todos ellos de gran valía personal, profesional y con una media de edad muy joven, lo cual hace que haya pensado en dejar el camino abierto a compañeros con nuevas inquietudes. Así mismo el personal de la editorial Nexus Médica, siempre dispuesto a ayudarnos en todo, tanto en lo referente a ideas nuevas para introducir en la revista, como en la búsqueda de medios económicos, imprescindible en el mundo de hoy para llegar a término. Gracias a todos por vuestra ayuda y colaboración.

Como siempre ocurre, cuesta dar el paso, pero para ello he contado con la comprensión de la Junta de la Societat Catalana d'Oftalmología, y en especial de su actual presidente, Dr. Mascaró, que han decidido que tome el relevo el Dr. G. Martínez, al cual le entrego el testigo de la dirección de nuestra revista, y al que le deseo de todo corazón que disfrute con esta tarea que le ha sido encomendada.

No poseo la belleza de la perfección, ni la fuerza de la sabiduría, ni la mirada amplia del conocimiento. Sólo poseo el suave susurro.... de la esperanza. Joan Walsh Anglund